

Concluye edición 38 de Vuelta Ciclística a Ecuador



DEL 8 AL 15 DE DICIEMBRE

La Habana, 15 dic (RHC) La edición 38 de la Vuelta Ciclista a Ecuador concluirá hoy. La competencia, con categoría 2.2 de la Unión Ciclista Internacional (UCI), reúne a 120 pedalistas de 14 equipos, 12 de ellos nacionales.

En la jornada de cierre, octava etapa del certamen, que comenzó el pasado 8 de diciembre en la ciudad costera de Guayaquil y tras cubrir varias fases en la costa termina en la altura.

Hasta la fecha el deportista de la provincia Imbabura Steven Haro, del Movistar Team Ecuador, marcha como líder en la Tabla de Clasificación.

Entre los atletas destacados en la competición constan el canadiense Jean-Michel Lachance, ganador de la fase inicial, el estadounidense Matt Govers, quien se impuso en la segunda y los ecuatorianos Sebastián Novoa, Santiago Montenegro, Lenin Montenegro, Steven Haro y Diego Montalvo, ganadores de las restantes etapas en ese orden.

La Vuelta al Ecuador otorga puntos para el UCI America Tour y el UCI World Ranking.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/279867-concluye-edicion-38-de-vuelta-ciclistica-a-ecuador>



Radio Habana Cuba